
令和５年１２月１日

質　問　者

大阪府議会議員　西野 修平

質問日 令和５年１２月５日　４番　　　

発言の種別

項　　目

１．自動運転に取り組む市町

村への支援について

坪田スマートシティ戦略

部長

彌園万博推進局長

吉村知事

吉村知事

橋本教育長

４．文化財への府の補助制度

について

橋本教育長

５．都市計画道路・大阪河内

長野線の事業着手に向けた取

組みについて

谷口都市整備部長

６．国道３７１号バイパスの

早期全線開通に向けた取組み

について

要望・ 大阪河内長野線と直接つながる国道３７１号バイパスが来春に全線

開通予定だが、一日も早い供用開始に向け、強力に進めるよう要望す

る。

答弁を求める者

① 万博会場内や会場までの輸送手段として実装される自動運転は、ど

のようなレベルで取り組むのか伺う。

② 民間事業者のマーケティングによる客観的な課題抽出と魅力向上に

向けたブランディングを行うなど、「選ばれる府立高校」になるため

の新たな取り組みを進めるべき。

・ インバウンドも復活し、大阪の「深い魅力」を内外に発信するチャ

ンスの今、文化財への府の補助制度を再構築すべき。

・ 河内長野市の車内完全無人化による「公道での完全なレベル４」へ

の挑戦に、府も合同で取り組み、先進モデルを強力に支援すること

で、府内全体の課題解決につなげるべき。

① 府立高校の存在意義と役割について伺う。

② 大阪ヘルスケアパビリオンにおける「ソフトレガシー」に向けたプ

ラットホームを構築し、具体的な方向性を示すべき。

・ 大阪河内長野線（小山田工区）の整備は、河内長野市が整備する沿

道のまちづくりと歩調を合わせて、同時に進めるべき。

２．大阪・関西万博における

先進コンテンツについて

３．府立高校の再編整備計画

とブランディングについて

質問予定概要

　　・代表質問　　　　　　・一般質問

内　　容

発　　　言　　　の　　　要　　　旨


